



Die Vorarbeiten für die Eröffnung der Eisenbahnstrecke

Mit dem besonderen Ausdruck tiefer Bewegtheit und höchster Genugtuung gratuliert die Gemeindeverwaltung Chiasso Ihnen im Namen und Auftrag der Gemeinde sowie aller Bürgerinnen und Bürger ganz herzlich zu Ihrer Wahl zum Bundespräsidenten.

Der letzte Tessiner, der dieses Amt bekleidete, war Flavio Cotti 1998, und wenn wir uns nicht irren, sind Sie der fünfte Tessiner seit 1848, der diese illustre Position einnimmt.

Das Foto, das wir Ihnen aus diesem Anlass präsentieren, soll ein Ansporn sein, unsere Vergangenheit nicht zu vergessen, zugleich aber auch in die Zukunft zu blicken. Zu sehen sind nämlich die Vorarbeiten für die Eröffnung der Eisenbahnstrecke, die 1882 in Betrieb genommen wurde und einen Wendepunkt für die Entwicklung von Chiasso darstellte, von der wir seitdem profitieren.

Wir verweisen erneut auf die herzliche Freundschaft und grosse Sympathie, mit denen wir Ihnen im Tessin verbunden sind, wünschen Ihnen alle nur erdenkliche Zufriedenheit während Ihres einjährigen Bundespräsidiums und bekunden Ihnen zugleich unsere hohe Wertschätzung.